

L'AGGLOMÉRATION

L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

À FAIRE, À VOIR AUJOURD'HUI BIVIERS

■ **Conseil municipal.** À 20 h 30, en mairie, à la salle des mariages.

SAINT-ISMIER

■ **Conférence-débat.** "Propriété privée & règles d'urbanisme" à 18 h 30, à l'Agora. Pour ce thème seront abordés les droits et devoirs. Intervenants : notaire, géomètre, représentant de l'Etat. Tél. 04 76 52 52 25.

À FAIRE, À VOIR DEMAIN BIVIERS

■ **Animation sur le recyclage.** Dans le cadre des animations enfance-jeunesse sur le développement durable, La Maison pour tous propose (à partir de 9 ans) la visite du centre de tri des déchets ménagers, sur le site Athanor à la Tronche (Dauphinoise du Tri - Métro) de 13 h 30 à 17 h 30. Transport en 6020. Tarif : 5 € (en fonction du quotient familial, le CCAS de Biviers peut rembourser jusqu'à 3,75 €).

LA TRONCHE

■ **Inauguration de l'exposition d'artistes amateurs tronchois.** Dès demain et jusqu'au vendredi 25 mai, à la bibliothèque municipale "Le Verbe être", peintres, sculpteurs, photographes présentent une œuvre originale sur le thème : "origines". Inauguration demain à 18 heures. Bibliothèque municipale, 8 chemin du Pont-Prouiller. Tél. 04 76 03 27 74.

EN BREF

MONTBONNOT-SAINT-MARTIN : concert solidaire samedi prochain

■ Samedi 16 avril au Pré de l'Eau, à 20 heures, concert des Frères Guissé (musique folk sénégalaise) organisé par l'association Afrique Isère. Les bénéfices de cette soirée iront au lycée technique agricole de Bignona et aideront à la construction de son mur d'enceinte afin de protéger ses cultures des animaux et des voleurs. Les Frères-Guissé : deux guitares et des voix à couper le souffle, des textes qui chantent la paix et la fraternité. Une symbiose entre musique et humanitaire. Entrée : 18 € (15 € sur réservation) et 10 € pour les jeunes et les étudiants. Contact : 06 12 20 38 06 ou 06 98 68 38 49 ou afrique.isere@gmail.com

SAINT-ISMIER

Réunion publique pour un bilan de mandat de Geneviève Fioraso

La députée de la première circonscription de l'Isère organisait une réunion publique, pour un bilan de mandat, avec la section du PS du canton de Saint-Ismier, ce vendredi, à la salle du Rozat.

« Je milite pour donner toutes leurs chances aux enfants issus des milieux défavorisés »

Premier thème abordé, l'éducation. « Je suis favorable à un service public d'éducation de la petite enfance et à l'expérimentation généralisée de "Parler bambins". Je milite pour donner toutes leurs chances aux enfants issus des milieux défavorisés », s'est expliquée la députée. De la salle, composée en majorité d'enseignants, des questions ont fusé : quid des suppressions de postes dans la circonscription, incompréhension sur la politique universitaire à Grenoble, quels débouchés pour les étudiants, quel programme socialiste pour l'éducation,

que faire pour remettre les exclus du système dans le monde du travail ?

Beaucoup d'interrogations donc et des réponses apportées par Mme Fioraso, qui maîtrise ses dossiers. « Mon obsession est que les enfants des milieux défavorisés accèdent au pôle d'excellence. Les chercheurs et enseignants sont une des richesses de la circonscription.

Il faut sortir par le haut pour l'Université grenobloise, je suis pour une université confédérale. La loi sur l'autonomie des universités ne sera pas abolie mais accompagnée, il convient de favoriser le travail en réseaux », a martelé la députée à qui Martine Aubry a confié un forum des idées sur l'université.

Quelques irritations dans la salle : « Il n'y a pas que l'enseignement ». On est alors passé à d'autres thématiques, notamment celle des énergies renouvelables, cheval de bataille de l'élue. Là encore, quelques passes d'armes et des faits : l'élue de l'opposition

s'est vue confier un rapport sur l'énergie et le développement durable, le programme du PS sur ce domaine fut explicite. On est passé tout naturellement sur son travail parlementaire. « J'invite les électeurs à consulter mon blog » ; « Je ne suis ni maire, ni présidente, je suis pour le maintien du cumul d'un mandat local et national, c'est un enrichissement ».

« Améliorer les dessertes en transports en commun »

Enfin, fut abordée la question des déplacements sur la rive droite, ligne 6020, tram, liaison rail : « L'agglomération grenobloise est la seule à avoir fait baisser la circulation automobile. Avec la Métro et la Communauté de communes, on travaille en synergie pour améliorer les dessertes en transports en commun, le fait que la circonscription soit à cheval sur ces deux territoires est source de progrès ».

Jean-Marie SARRACANI



Éducation, énergies renouvelables, transports : autant de thématiques abordées vendredi dernier lors de la réunion publique organisée par la députée, Geneviève Fioraso.



MEYLAN

Ciné-concert : "La roue de la vie", ce soir, à l'Hexagone

« La roue de la vie » constitue l'un des symboles tibétains les plus puissants, nous

ments de timbres, des grossissements de la réalité sonore, induite par la vidéo, des déca-

S'adjoit à ce double projet musical et visuel, un dispositif scénique singulier : à l'inté-